

Calendrier du 15 au 29 avril 2012

Mardi 17 avril 14h Conférence-St-Vincent de Paul, salle boisée

Vendredi 20 avril 17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou

FLEURIR BALCONS ET JARDINS

C'est ce que vous propose la
Conférence de Saint-Vincent-de-Paul.

Vous trouverez les bons de commande sur les tables au fond de l'église ou vous pourrez vous les procurer à l'accueil de la paroisse.

Vous pourrez déposer les bons de commande dûment remplis aux messes des 28 et 29 avril dans les boîtes disponibles à cet effet au fond de l'église ou à l'accueil de la paroisse au plus tard le 28 avril.

Les fleurs que vous avez commandées seront à votre disposition :

- le vendredi 4 mai de 17 h. à 18 h. au Moutier
- le samedi 5 mai ou le dimanche 6 mai, à la sortie de la messe.

**POUR SOUTENIR NOTRE ACTION ET POUR DE BELLES JARDINIÈRES... ACHETEZ SOLIDAIRE !
MERCII.**

Intentions de messe

Sa 14 18h à St Léonard : Agnès Favard, Marie-Thérèse Guerlet, Gérard Boccaccini

Di 15 11h à St Léonard : Jean Felidat, Famille Scoccini, José Villaoslada, Edouard Brudey

Ma 17 18h à Ste Louise : pas d'intention

Je 19 9h à au Moutier : Louis, Michèle, Jean-Louis Gascard

Ve 20 18h au Moutier : Suzanne Gelion

Sa 21 18h à St Léonard : Bernard Lhuillery, Christiane Grandjean, Jeanine Lauga, Mme Nouvet

Di 22 11h à St Léonard : Cyrielle de Chassey, Agnès Favard, José Villaoslada

Ma 24 18h à Ste Louise : Jean Felidat, Marie-Thérèse Guerlet

Je 26 9h au Moutier : pas d'intention

Ve 27 18h au Moutier : pas d'intention

Ceci vous concerne



FRAT de
Lourdes
des lycéens

En 2012, le Frat
donne rendez-vous aux lycéens
(15-17ans) à Lourdes du :

lundi 16 au samedi 21 avril 2012.

<http://www.frat.org>.

Initiation à la vie intérieure

Samedi 28 avril, de 16h30 à 18h30

Chez les frères franciscains - 7 rue
Louis Xavier de Ricard - Fontenay-
sous-Bois.

Conférence du Fr. Michel Hubaut,
franciscain, qui est l'auteur de nom-
breux ouvrages de spiritualité
dont «Initiation à la vie intérieure».

A 18h30, temps de prière puis repas
mis en commun et partagé.

Libre participation aux frais

Samedi 28 et dimanche 29 avril

Quêtes pour les Vocations.

Joies & peines

Nos Joies :

Deviendra enfant de Dieu par le
baptême : Jean-Philippe **Gunsett** (22/04)

Se donneront le sacrement du ma-
riage : Isabelle **Rossi** et Alexis **Camus**
(21/04)

Nos Peines :

Jeanne Launay a perdu son fils Hervé et
François Gilles sa maman Régine. Nous
partageons leur peine et les assu-
rons de nos prières.

Nous avons accompagné à la mai-
son du Père :

Raymonde **Chrétien** (06/04), Firmin **Cano Lopez** (13/04), Paulette **Moeglen** (16/04)



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

Quinzaine du
du 15 au 29 avril
2012

Les fêtes

15 avril :

2^e dim. de Pâques

Jn (20, 19-31)

22 avril :

3^e dim. de Pâques

Lc (24, 35-48)

**Pour en
savoir plus :**

Page 2

**Récollection du
M.C.R.**

Page 3

Catéchuménat

Paroles de vie

**« Cesse d'être
incrédule,
sois croyant »**

(Jn 20, 27)

édito

TEMPS PASCAL



Marie de Magdala, Marie, mère de Jacques et
Salomé, de grand matin se rendent à la tombe.

La pierre est roulée, elles entrent dans le
tombeau. Un jeune homme vêtu d'une robe
blanche leur dit :

« Vous cherchez Jésus de Nazareth, le crucifié : il est ressuscité.
Allez dire à ses disciples et à Pierre : il vous précède en Galilée ».

Elle sortirent et s'enfuirent loin du tombeau, car elles étaient toutes
tremblantes et bouleversées ; et elles ne dirent rien à personne, car
elles avaient peur.

Tels sont les sentiments qui agitent ces femmes au matin de
Pâques... Et les disciples étaient dans le deuil et les pleurs.
Ils entendent Marie de Magdala leur annoncer qu'il vivait et qu'elle
l'avait vu. Ils ne la crurent pas. De retour, les deux pèlerins
d'Emmaüs annoncent aux autres que Jésus s'était manifesté à eux.
Eux non plus on ne les crut pas.

Et Jésus de se manifester aux Onze alors qu'ils étaient à table. Jésus
leur reproche leur incrédulité et la dureté de leur cœur...

« Ils n'avaient pas cru ceux qui l'avaient vu ressuscité »

La foi dans le ressuscité est un long et dur chemin. Elle ne va pas de
soi. Elle ne s'inscrit pas dans la certitude. Comme les disciples, nous
pouvons connaître l'incrédulité, expérimenter la dureté de notre
cœur.

Notre foi repose, s'appuie sur le témoignage des apôtres. Elle n'est
pas seulement personnelle.

Elle est d'abord ecclésiale, communautaire. Nous avons cinquante
jours, le temps pascal, pour la découvrir, l'accueillir, l'approfondir...
C'est déjà un chemin de résurrection. Bonne route !

Père Claude Gourdin

Pour recevoir Cité qui Chante en couleur par mail :
paroisse.saint.leonard@gmail.com

Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92
paroisse.saint.leonard@gmail.com - Site secteur : www.catholique-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-Leonard.html



Récollecion
annuelle du
M.C.R.
27 mars 2012

Nous étions une quarantaine de personnes du secteur, dans les locaux des sœurs de la rue des Tournelles à l'Hay-Les-Roses, pour écouter le Père Louis Poisson sur le vaste sujet de l'amour de Dieu.

L'exposé du matin s'est déroulé à partir de la question : **Qui est Dieu pour nous ?** En fait, ce que nous savons, c'est ce que Dieu nous a dit dans la Bible mais la plus grande partie de ce qu'il a dû dire reste ignorée faute de traces écrites : Il a certainement parlé à d'autres hommes tels Bouddha ou Confucius par exemple.

Le Père Poisson a alors repris les grandes lignes de l'histoire de l'homme et nous avons suivi toute cette évolution avec, d'abord les dieux des anciens, au service d'un seul peuple, simples hommes aux qualités et défauts surmultipliés, puis avec le Dieu de la Bible et les grandes étapes de celle-ci : Abraham et l'annonce de sa paternité, Moïse et la libération du peuple suivie des dix commandements, puis les prophètes dont le rôle était de garder le peuple dans le droit chemin, enfin, l'incarnation avec Marie et Joseph puis Jésus.

Jésus accepte de partager la condition humaine et apprend tout de ses parents depuis le travail manuel jusqu'à la prière à la synagogue. Au cours de sa vie publique, il est le témoin privilégié de l'amour du Père par sa référence à son Père dans ses paroles et ses actes. Il est proche de ceux qui souffrent, il guérit les malades, non pour être guérisseur mais pour témoigner de l'amour du Père ; il brave ainsi les interdits de la Loi qu'observent ceux qui croient en Dieu tout puissant mais en aucune manière en Dieu **Père** tout puissant.

Nous avons pu voir ainsi, d'Abraham à Jésus, le passage de Dieu tout puissant à Dieu **Père** tout puissant. Dieu en effet n'est pas devenu père mais il l'est de toute éternité, ayant toujours son fils à aimer. Un dieu qui ne serait pas père ne serait amoureux que de lui-même (voir la

légende de Narcisse), mais cette notion de Dieu Père a été et est encore difficile à envisager.

Jésus a aussi une sollicitude toute particulière pour les pécheurs : dans le cas de la femme adultère, ceux qui voulaient la lapider partent en se reconnaissant pécheurs. Toute la vie de Jésus est annonce de sa mort et de sa résurrection. Le Père aussi a souffert pour son Fils là où le lieu du crime devient le lieu du pardon avec le bon larron.

Maintenant, ce qui était autrefois continue d'être, Dieu agit dans le monde par les sacrements: des saints nous ont permis de mieux connaître Dieu, citons Saint-François d'Assise qui a dit « la pauvreté est Dieu » ou encore Jean Vannier fondateur de l'Arche. Etre saint dans notre Eglise c'est reconnaître que nous sommes aimés et prêts à entrer dans un nouveau monde où nous serons avec Dieu.

Plusieurs questions ont suivi, orientées surtout sur la foi musulmane mais aussi sur le pardon, qu'il soit donné ou reçu. Les interventions ont dû cesser à l'heure de la messe célébrée dans la chapelle des sœurs. Enfin, le déjeuner, toujours apprécié, a été suivi d'un temps de promenade au soleil dans le très beau parc des sœurs.

L'après-midi, le Père Poisson a proposé un échange en petits groupes à partir des textes suivants :

- Un passage d' « Histoire d'une âme » : Sainte Thérèse de Lisieux (à propos de sa vocation)
- La parabole du fils retrouvé *Lc (15, 11-32)*
- L'hymne à la charité *1 Co (13, 1- 13)*
- Discours après la Cène *Jn (15, 12-17)*

La mise en commun de ces échanges a permis une discussion sur ce qui nous posait problème dans ces textes avant la prière finale.

Merci au Père Poisson et aux religieuses qui nous ont accueillis pour cette journée riche en enseignements et appréciée de tous.

Pierre et Michèle D.

BAPTÊME
D'OLIVIER MÉTROT
Vigile Pascale
7 avril 2012

Cela fait un an et demi Olivier a entendu un véritable appel par l'intermédiaire des membres de la communauté de Saint-Léonard et au premier plan l'équipe de l'éveil à la Foi avec laquelle il a eu un bain ecclésial. Bien qu'il ait reçu le baptême et la communion lors de la Veillée Pascale, il va poursuivre le parcours avec les adultes qui se préparent au baptême l'an prochain. Ce qui est remarquable chez lui c'est ce goût pour la découverte de la parole dans l'Ancien et le Nouveau Testament.

Son expérience spirituelle est profonde, aussi aime-t-il trouver dans sa journée de travail des temps de pause pour la prière personnelle.

Pour notre communauté c'est une véritable chance que de pouvoir accueillir un homme avec une grande disponibilité intérieure.

J'espère que nous ne le décevrons pas et que nous pourrons véritablement l'aider à s'insérer à Saint-Léonard.

Peut-être se préparera-t-il à recevoir le sacrement de la confirmation ?

Après la confirmation viendra le temps du néophytat en secteur pour continuer l'approfondissement de la foi.



PRIÈRE D'ACTION
DE GRÂCE

Seigneur ! Enfin ce soir nous accueillons un nouveau frère Olivier.

Quelle joie ! Celle de pouvoir assister à cette Re-Naissance, à cet élargissement de notre fraternité : l'Eglise.

Olivier a pris son temps pour discerner l'appel à te suivre.

Pendant son parcours et à travers ses questions il nous a fait découvrir que nous pouvions nous aussi éclairer son chemin de foi, que des paroles pouvaient jaillir de nous sans que nous les soupçonnions.

Avec le Saint Esprit on ne sait pas où la fraternité peut nous conduire !

« *Va trouver mes frères* » dit Jésus Ressuscité.

L'Esprit nous a poussés les uns vers les autres pour être témoins de l'Amour du Père pour chacun d'entre nous.

J'ai envie de dire : « *Viens Olivier retrouver tes frères de tous les temps* »

Va et Viens, un mouvement, comme un battement du cœur, c'est la Vie ! Celle du Ressuscité.

Merci Seigneur pour cette vie donnée !

Espérance